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「反日マスコミの真実 2010」おすすめ！ 2009/12/30 10:39 

「 悪報道ワースト５ 年間大賞発表！」 
  

 中川昭一元財務相、酩酊会見過剰 

 報道を忘れるな！辛抱次郎は許さん 

  
  
 激論ムック「反日マスコミの真実2010」が28日、全国の書店で発売されました。この「反日マスコミ」シリーズは今年で四回目、

西村幸祐さんの造語だそうですが、今年ほどこの言葉が実感できて抗議行動に良識派の日本人が多数立ち上がった年はなか

ったでしょう。 
  
 緊急特別座談会「消え行く言論の自由」青山繁晴×三橋貴明×西村幸祐、特別対談「言論統制と戦い抜いた、この一年・・・」田

母神俊雄×西村幸祐、ほか本当に充実していて読み応えがあります。下の画像をクリックすると目次のページに飛びますので詳

しくはそちらをご覧下さい。 
  
 ここでは同紙が選んだ2009反日マスコミグランプリ！「 悪報道ワースト５ 年間大賞発表！」を以下でご紹介いたします。なる

ほどと思うランキングなのですが、個人的に本当に頭に来たのが三位にランクされた「中川昭一元財務大臣、酩酊記者会見過剰

報道」です。これほど酷い反日報道は見た記憶がありません。 
  
 受賞理由にも述べられていますが、世界金融恐慌に対して麻生政権が真っ先にIMFへ1000億ドルの緊急出資を表明、中川

氏はこれに署名して「人類史上 大の貢献」と賞賛されたのが事実です。本来ならヒーローですよ。世界を救ったのですから、日

本の麻生政権は。酩酊会見など良識あるメディアなら飛ばしても構わない程度の問題です。 
  
 それを本来の偉業・世界への貢献を全く報道せずに酩酊会見ばかりを繰り返し放映して辞任に追いむ。逝去されてもなおこの

ビデオを流す無神経さ、悪質さ。特にテレビ報道の酷さを本当に身にしみて感じたものでした。特に「たかじんのそこまで言って委

員会」の辛抱次郎の発言は絶対に許しません、貴方を決して忘れない！（動画を検索したら既に削除されてました）。ああ～また

血圧が…。 
  

  

 
これまでで一番ページ数が多いそう中身も濃いです、超お勧めです。 
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2009 反日マスコミ グランプリ 
悪報道ワースト５ 年間大賞発表！ 

  

第1位 NHK、シリーズ「JAPANデピュー」 

     印象燥作、歪曲の捏造報道を 

  
 NHKが総力を挙げて取り組んだNHKスペシャルのシリーズ「JAPANデビュー」。第一回「アジアの“一等国”」において、台湾人

の証言を恣意的に編集し、証言とは真逆の「過酷な日本の台湾統治」として紹介。次の「天皇と憲法」でも偏向報道を。オープニ

ングのタイトルバックにはサブリミナル効果を使用、ついには日本人、台湾人による1万人の集団訴訟となった。 
 

第2位 異常な民主党礼賛報道と麻生バッシング 

  
 8月30目の総選挙に至るまでのマスコミの過剰な麻生バッシングと、「政権交代」を煽る民主党礼賛報道は、まさに情報操作そ

のもの。マスコミの情報操作によって誕生した民主党政権で、外国人参政権などの日本解体法案と日本を支那の属国にする外

交政策が現実化する状況となっている。 
  

第3位 中川昭一元財務大臣、酩酊記者会見過剰報道 

  
 2月14日にイタリアのローマで開催されたG7財務大臣・中央銀行総裁会議に出席した故・中川昭一元財務大臣。lMFへ 大1
000億ドルの緊急融資制度への資金提供応じることに署名し、ストロスカーン専務理事から「人類の歴史上、 大の貢献だ」と賞

賛された、 
だが、中川氏はその後の記者会見に酩酊状態で出席、原因を追及せず、失態だけを繰り返し報道、大臣辞任へと追い込んだ。

世界から賞賛された功績は一切報道されず、世界の金融危機を救った麻生内閣の政策が国民に知らされることはなかった。 
  

第4位 朝日新聞社説、「外国人参政権―まちづくりを共に担う」 

  
 11月23日、朝日新聞は社説で「外国人参政権―まちづくりを共に担う」と題し、外国人参政権を積極的に認めるべきだと主

張。「近年、声高になってきた反対論」は「人々の不安をあおり排外的な空気を助長する」などと良識派を批判し、参政権獲得を

求めていない「朝鮮籍」の住民にも参政権を認めるべきだとした。憲法違反にも触れない幼稚な社説だった 
  

第5位 テレビ朝日、吉永みちこ 
     「我々も支持率をさげないように支えている」発言 

  
  11月27日、テレビ朝日「やじうまプラス」で鳩山首相が国会審議そっちのけでセンスにサインしていた模様を報道した。そのと

きコメンテーターの吉永みち子氏は「これ、ささいな事なんだけども、こういう姿勢がね、この大変な時にね、あの、一生懸命我々

(マスコミ)も、支持率を下げないでね、辛抱してね、支えてるのに。なんなんだよっていう、そういうことになってしまうんで…」と発

言。世論調査の結果を意図的に操作していることを告白した。 
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タグ： 西村幸祐  激論ムック  反日マスコミの真実  中川昭一  辛抱次郎   

  
10.28憲政記念館で開催された請願集会でのスナップから。 

この画像を見ると悔しくていまでも涙が出ます。 
  

  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
●you tube版      凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
●日本がアジアに残した功績 
●真実はどこに・・・ 
  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(31) 

コメント(31) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/12/30 11:27Commented by tom-h さん 

小さな政府を理想とし「郵政完全民営化賛成」「麻生政権での景気対策は不況下で起こる

産業構造の転換を妨害した」などと小泉純一郎･竹中平蔵両売国奴と同レベルの愚の値

にもつかないことを書いていたどっかのブログ(誰か忘れた)で、IMFへの支援を「金をた

だでくれるんだから世界から感謝されて当然」「内心日本を馬鹿にしていただろう」とこれ

また愚の値にもつかないことを書いていたヤツがいたが･･･ 
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2009/12/30 11:29Commented by tom-h さん 

そもそもいわゆるリーマンショックで 

 
･新興経済国を中心に外貨の枯渇が深刻なレベルになり、かつてのアルゼン

チン同様いつデフォルトしてもおかしくない状態になった(現にエクアドルはデフォルトし

た) 
 
当然そんなことになったら世界 大対外債務国の日本はその意味でもっとも損害を受け

るであろう。 

 
だからIMFなのである 
 
･IMFの支援とは外国為替特別会計から回されたのであり、税金が使われたのではない 
 
･為替リスクはIMFの負担 
 
･日本にSDR金利も支払われる 
 
･二国間融資とは違いIMFだと構造調整計画があり強制的に返済させることができる 
 
･更に融資先の国がデフォルトしてもIMFは日本に返済義務を負う 
 
のである。つまりリスクが全くないのだ。 

 
リスクがなく破綻の危機に瀕する国々を救い、日本経済も救い、かつ世界から「人類史上

大の貢献」と感謝されたのだ。(参考文献:世界を愛した日本) 
 
これのどこがただで金を差し上げるになるのか全く分からない。 

 
よっぽど郵政民営化や竹中金融プランの方がアメリカ金融界にタダ同然で日本の国富を

差し上げるようじゃないか。  

 

2009/12/30 12:20

Commented by ichi さん 

To tom-hさん  
そうです。tom-hさんの指摘の通りです。 
IMFに米国国債の運用を公に扱ってもらうために出したと思います。 

米国、欧州のように都合の良いように使わせないとした日本人の気概を感じさせる行為

なのです。中川昭一は国士なのです。公、世界の為にした行為なのです。 

 
一番臍を噛んだのは米国でしょう。そして中川氏の不可解な死。 

 
少し考え過ぎかもしれませんが、米国ならやりかねないとも思います。 

 
 
> 
>当然そんなことになったら世界 大対外債務国の日本はその意味でもっとも損害を受

けるであろう。 

> 
>だからIMFなのである 
> 
>･IMFの支援とは外国為替特別会計から回されたのであり、税金が使われたのではな

い 

> 
>･為替リスクはIMFの負担 
> 
>･日本にSDR金利も支払われる 
> 
>･二国間融資とは違いIMFだと構造調整計画があり強制的に返済させることができる 
> 
>･更に融資先の国がデフォルトしてもIMFは日本に返済義務を負う 
> 
>のである。つまりリスクが全くないのだ。 
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2009/12/30 12:39Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、 

 
ムックは面白い雑誌ですね。西村編集長ですからね^^); 
 
先程、Ｙａｈｏｏでそよ風を検索して連絡を致しました。ご情報ありがとうございました。 

 

 

2009/12/30 14:00Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん こんにちは。 
 
>愚の値にもつかないことを書いていたヤツがいたが･･･ 
 
事実認識が根本的に違ってますね、その方は(^^；。 

 

2009/12/30 14:01Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん  
 
>これのどこがただで金を差し上げるになるのか全く分からない。 
 
本当ですよね、二国協力より余程健全です(^^)。 

 

2009/12/30 14:03Commented by 花うさぎ さん 

To ichiさん こんにちは。 
 
>中川昭一は国士なのです。公、世界の為にした行為なのです。 
 
御意！。 

 
あと確か米国債の保有を減らしていたというニュースも会ったような気が？。  

 

2009/12/30 14:05Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>ムックは面白い雑誌ですね。西村編集長ですからね^^); 
 
私達と一番近いジャーナリストですからね(^^)。 
 
>先程、Ｙａｈｏｏでそよ風を検索して連絡を致しました。 
 
良かった、お役に立てなかったみたいでごめんなさい(--)。  

 

2009/12/30 14:51Commented by tom-h さん 

あと思い出したのですが、前述で挙げたどこかのブログの方は「みんなの党」を応援して

いると書いていました。 

 
前から「ミッチーの息子」渡辺喜美については前から信用できないなとは思っていたので

すが、ただ自民党時代に行革担当大臣としての官僚たちとの戦いについては評価する部

分もありました。 

 
とはいえこの方がみんなの党を応援していると分かったとたん喜美への評価がますます

低くなりました。  

 

2009/12/30 15:01Commented by tom-h さん 

訂正 

 
「評価が低くなった」というより「イメージが悪くなった」というべきですかね。あくまで評価は

その人の政治家としての働きぶりでするべきですから。  

 

2009/12/30 15:35Commented by しばりょう さん 

To tom-hさん  
>訂正 
> 
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>「評価が低くなった」というより「イメージが悪くなった」というべきですかね。あくまで評価

はその人の政治家としての働きぶりでするべきですから。 

 
故郷？ RA？SATO? SIMESA?の グループですね。 
自民党批判したり、民主党批判したり、みんなの党なので、なんでもありとういか、国家観

 品格がないですね。 
分からん集団です。異論を唱えると、集まってきて、よってたかって、攻めまくる。私も1度

餌食になり退散しました。 

2009/12/30 15:35

Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん  
 
>前から「ミッチーの息子」渡辺喜美については前から信用できないなとは思っ

ていたのですが、 

 
河野太郎も含めて「保守」とは云えないですね。特に国防・安全保障について心配です。

むしろ民主に近いかもしれませんよ(^^；。  

 

2009/12/30 16:27

Commented by tom-h さん 

ちょっと話題はそれますが･･･ 

 
面白い主張見つけました。「正しい歴史認識、国益重視の外交、核武装の実

現」さんのブログに対するコメント欄にありました。 

 
http://deliciousicecoffee.blog28.fc2.com/blog-entry-3690.html 
 
「東トルキスタンがトルコではないように、日本も東中国ではない。  

 
日本の独立のためには米軍基地の撤去こそが一番大事なのである。  

 
保守創価勢力は米国に従属する売国奴勢力である。」 

 
 
「米軍基地を沖縄に固定させて、辺野古沖に固定させるというトンでもない保守創価勢力

を駆逐するべし。  

 
日米軍事同盟を破棄して、アセアンに加入すれば平和は保障されるであろう。  

 
もしそれが駄目なら、日中軍事同盟、日朝軍事同盟、日韓軍事同盟、日露軍事同盟を結

べば問題なしであろう。  

 
在日米軍基地の跡地には、中国軍、朝鮮軍、韓国軍、ロシア軍に駐留してもらい安全を

担保すべきであろう。」 

 
このくらい堂々と主張していたら腹も立ちませんね。工作員としてはまだまだですが。  

 

2009/12/30 16:36Commented by tom-h さん 

>もしそれが駄目なら、日中軍事同盟、日朝軍事同盟、日韓軍事同盟、日露軍事同盟を

結べば問題なしであろう。  

 
在日米軍基地の跡地には、中国軍、朝鮮軍、韓国軍、ロシア軍に駐留してもらい安全を

担保すべきであろう。 

 
この部分もおかしいことには違いないのですが、個人的にツボだったのは 

 
>日米軍事同盟を破棄して、アセアンに加入すれば平和は保障されるであろう。 
 
どうやって安全保障を保つのか?しかも日本は東南アジアじゃねえだろ。  

 

2009/12/30 17:11Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん  
 
>どうやって安全保障を保つのか?しかも日本は東南アジアじゃねえだろ。 
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この書き込みは支那中共の工作員ですらないですね。あまりに露骨すぎますから(^^；。

2009/12/30 17:15

Commented by しばりょう さん 

To tom-hさん  
>>もしそれが駄目なら、日中軍事同盟、日朝軍事同盟、日韓軍事同盟、日露

軍事同盟を結べば問題なしであろう。  

> 
>在日米軍基地の跡地には、中国軍、朝鮮軍、韓国軍、ロシア軍に駐留してもらい安全

を担保すべきであろう。 

> 
>この部分もおかしいことには違いないのですが、個人的にツボだったのは 
> 
>>日米軍事同盟を破棄して、アセアンに加入すれば平和は保障されるであろう。 
> 
>どうやって安全保障を保つのか?しかも日本は東南アジアじゃねえだろ。 
 
これは、日本人ではないような、記事ですね。 
工作員とちゃいますか。 
論評する価値すらないです。鳩山の東アジア共同体とは、みように、馬が合いそうです

ね。支離滅裂さが そっくりです。  

 

2009/12/30 18:05Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 西村幸祐トークライブ 『ああ言えば、こうゆう！』  

 
サブカル戦後史と反日メディア撃退作戦  

 
日時平成22年1月10日（日） 13時00分 （12時30分開場） 
場所新宿ロフト プラスワン   
    http://www.loft-prj.co.jp/PLUSONE/ 
内容《第一部》 サブカルチャーから見た戦後日本 
出演：西村幸祐（評論家・ジャーナリスト）、杉原志啓（音楽評論家）、佐藤健志（作家・評

論家）、但馬オサム（ライター） 
  《ミニライブ》出演：AreiRaise 英霊来世 
 
《第二部》 もう許せない！反日マスコミへの宣戦布告 
  出演：西村幸祐（評論家・ジャーナリスト）、三橋貴明（作家・経済評論家）、すぎやまこ

ういち（作曲家）※予定ほか ゲスト多数予定 
※ 出演者は予告なく変更になる場合があります。 

 
入場料 2,000円 （予約 1,800円） ※ 飲食別 
※ プラスワンWEB予約フォーム  

   http://www.loft-prj.co.jp/PLUSONE/reservation/  

 

2009/12/30 19:06Commented by iza211230 さん 

こんにちは 毎回拝見しています。 
先日、地元の自民の県議に電話しました。一応他の自民県議の賛成をもらって、２月の

県議会で外国人参政権反対決議を出すとの事でした。期待したいです。 
ちなみに県内の４人の民主国会議員に１１月にメールしましたが、返事無しです、今度は

ＦＡＸを出してみます。 
「明るく、楽しく、ねちっこく」日護会の黒田さんのモットーだそうですが、私もこれでいきま

す。 
明日は東京駅前、ＮＨＫでの街宣参加します。  

 

2009/12/30 20:05Commented by 国民の声 さん 

吉永みち子なんぞは、判ってなくて喋っているからまだ罪が軽い。 
鳥越俊太郎が悪の根源だね。 

 
筑紫哲也の衣鉢を継いでいるのはまさにこやつだ。  

 

2009/12/30 20:05Commented by 花うさぎ さん 

To iza211230さん こんばんは。 
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>一応他の自民県議の賛成をもらって、２月の県議会で外国人参政権反対決議を出すと

の事でした。期待したいです。 

 
これは嬉しい情報ですね。是非決議を実現させて欲しいです。 

 
>「明るく、楽しく、ねちっこく」日護会の黒田さんのモットーだそうですが、私もこれでいき

ます。 

 
はい、ダメでもともと、反応あればピンポーンの気持ちでやって下さい。 

 
>明日は東京駅前、ＮＨＫでの街宣参加します。 
 
えっ、東京駅前でもありますか？。チャンネル桜は渋谷とNHK前ですけど？。 

2009/12/30 20:08

Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん こんばんは。 
 
>筑紫哲也の衣鉢を継いでいるのはまさにこやつだ。 

 
はい、一度鳥越の頭の中を覗いてみたいです。真っ赤だったりして(^^；。 

 

2009/12/30 21:27

Commented by gabacho さん 

明日の「外国人地方参政権絶対阻止！＆NHK抗議街頭宣伝活動」に参加 
します。日時 ： 12月31日（木） 13時00分  ※ 雨天決行！ 

 13時00分 外国人地方参政権 絶対阻止！街宣活動 
      於・「渋谷」駅ハチ公前広場 
 15時30分 NHK 「JAPANデビュー」 に抗議する街宣活動 
      於・代々木公園けやき並木 
 17時30分 明治神宮へ移動、参拝 
 ※ プラカード、幟、旗等の持参大歓迎！ 

主催 ： 草莽全国地方議員の会、外国人地方参政権絶対阻止行動委員会、 
 日本文化チャンネル桜二千人委員会有志の会、 
 「NHK 『JAPANデビュー』」 を考える国民の会 ほか 
 
今年の反対・抗議活動の納めとして、頑張ります。  

 

2009/12/30 21:35Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんばんは。 
 
>明日の「外国人地方参政権絶対阻止！＆NHK抗議街頭宣伝活動」に参加 
>します。 
 
ご苦労様です。 

 
私も本日、大掃除を頑張ったお陰で一時間くらいなら参加できそうです。Z旗を見かけたら

声をかけて下さい(^^)。  

 

2009/12/30 22:11Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん、こんばんわ。 

 
外国人参政権反対に向け地元民主党議員へ電話をします。 
また正月で親戚も集まりますので宮崎正弘さんの呼びかけ文を印刷して 
その恐ろしさを伝えます。 

 
反対集会により多くの人が集まることを願って、 
花うさぎさんの報告を待ちます。 

 

2009/12/30 22:15Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさんこんばんは。 
> 
>>明日の「外国人地方参政権絶対阻止！＆NHK抗議街頭宣伝活動」に参加 
>>します。 
「坂の上の雲」原作捏造の大罪もぜひ、加えてください。 
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司馬さん大ファンとして、作品を利用して、歴史を捏造、反日ドラマに仕立て上げたNHK
は、許せません。 

 

2009/12/30 22:26

Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんばんは。 
 
>宮崎正弘さんの呼びかけ文を印刷してその恐ろしさを伝えます。 

 
ありがとうございます。 

 
>反対集会により多くの人が集まることを願って、 
>花うさぎさんの報告を待ちます。 
 
明日は大晦日ですのでさすがに普段よりは少ないと予想しますが、そのかわり本当に危

機感を持った人が参加するでしょうね。  

 

2009/12/30 22:34

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>「坂の上の雲」原作捏造の大罪もぜひ、加えてください。 

 
残念ながら私はNHKの時間まではいられませんので、どなたかの報告を待ちたいです

ね。 

 
>司馬さん大ファンとして、作品を利用して、歴史を捏造、反日ドラマに仕立て上げたNH
Kは、許せません。 
 
正直言ってちゃんとみたのは二回まで、それ以降は何かしながら時々でしたので評価し

がたいのですが、歪曲ではなくて捏造がハッキリしてきたようですよ。 

 
反日マスコミの真実2010にも福井雄三氏が「大河ドラマ 坂の上の雲はやはり捏造だっ

た」という記事が掲載されていて具体的に指摘しています。 

 
映像化を承諾した遺族はどう思っているのか気になります。そのうち「ロシアはあまりにも

弱かった、日本が強かったのではない」とでも言いそうな雰囲気になってきましたよ。  

 

2009/12/30 22:48Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 
坂の上の雲 製作の代償は大きいですね。断ればよかったのにと、思います。年の瀬に

する番組ではないですね。 

 
今もやっています。 
もう懲りない連中です。 
「“国民”への道のり～明治日本・農村の記録～  
ドラマ「坂の上の雲」第一部で扱った明治初めから日清戦争までの時代を、農村を舞台に

描く。人々は近代化や戦争とどう向き合い、「国民」という意識を高めていったのか。」 

 
兵役が悪のような、報道ですね。 
もう、言葉がないです。 
何方かが NHK版 坂の上の雲 検証してくださるでしょう。  

 

2009/12/31 00:32Commented by logos-sequence さん 

確かに。 
今年は明らかに自殺と偽った他殺事件が多かったですね。 
これからどうなることやら。 
軍靴の足音が聞こえてきました。  

 

2009/12/31 01:21Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>坂の上の雲 製作の代償は大きいですね。断ればよかったのにと、思います。 
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このまま放っておくと、司馬遼太郎の功績に傷が付く事態に発展しそうです。 

 
>兵役が悪のような、報道ですね。 
 
へえ～、それは酷い。やっぱり解体、受信料不払いを徹底するしかありませんね。 

2009/12/31 01:22

Commented by 花うさぎ さん 

To logos-sequenceさん こんばんは。 
 
>今年は明らかに自殺と偽った他殺事件が多かったですね。 

 
それも政治絡みが目立ちました。 

 
>これからどうなることやら。 
 
放っておくと「やばい事態」になりそうですよ。  
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